
 

２０１８年度全日本総会・及び２０１９年度第１回理事会 

議事録 
 

1. 日時：２０１９年３月３日（日）１４：３０～ 

 

2. 会場：エッサム本社ビル 

 

3. 出席者：議決権を持つ役員４３名 出席者３５名 委任８名 （過半数を超えたため理事会成立） 

       他出席者 会長 1 名 副会長 ３名 監事 ３名 評議員１５名 

 

4. 議長：髙野 和弘 

 

5. 議題：① ２０１８年度事業報告 

② ２０１８年度一般会計について 

③ ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０１８決算について 

④ 各学連・委員会提案事項 

⑤ ２０１９年度役員一覧 

⑥ ２０１９年度学生役員改選 

⑦ ２０１９年度事業計画 

⑧ 強化事業計画 

⑨ ２０１９年度全日本大学ビーチバレーボール男女選手権大会 

⑩ ２０１９年度予算案 

⑪ ２０１８・２０１９年度全日本事業開催日程 

⑫ その他 

 

・会長よりご挨拶があり、一般財団法人理事としての心構え等のお話があった。 

 

・議事録署名人に、髙野理事長に加え、滝澤総務委員長・白神監事が選出された。 

 

6. 議事内容 

① ２０１８年度事業報告 

・ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０１８の大会報告について説明があった。 

・２０１８年度事業報告について、各学連委員長から説明があった。 

・科学研究委員会報告書について説明があった。 

 

② ２０１８年度一般会計について 

・２０１８年度一般会計決算書について説明があり、承認された。 

・髙野理事長より昨年度まで使用していた口座を全て解約し、新たに一般財団法人全日本大学 

バレーボール連盟の名義で３つの口座を開設し、より簡潔な会計を行うと報告があった。 

又、税理士と顧問契約を結び、毎月会計業務の指導・確認を受けると報告があった。 

・事務局費の２０１８年度学連交通費について説明があり、承認された。 

 

③ ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０１８決算について 

・ミキプルーンスーパーカレッジバレー２０１８ 決算書（案）について説明があった。又、 

当決算書においてはＪＶＡが最終決算書作成することから、決算書（案）として承認された。 

 

④ 各学連・委員会提案事項 

・各学連の登録チームについての説明があった。 

 

⑤ ２０１９年度役員一覧 

・専門委員会においては、新たにコンプライアンス委員会を設置しコンプライアンスに関わる 

解決すべき課題の発生の対応に関する事項の処理に当たるとの説明があった。 

・規律委員会では競技違反等に対する裁定の申し立てに対し審議を実施し処分等を決定する。 

・委員会委員（案）に関し承認された。 

 



 

⑥ ２０１９年度学生役員改選 

・２０１９年度（一財）全日本大学バレーボール連盟学生理事（案）について説明があり、承認された。 

・太田尻全日本学連学生委員長より挨拶があり、次年度の全日本学連学生委員長に明治大学３年 

中村照悟を推薦し承認された。副委員長には、北海道学連 佐々木冬星・関西学連 中原亜樹が任命 

された。 

 

⑦ ２０１９年度事業計画 

・２０１９年度（一財）全日本大学バレーボール連盟事業計画（案）について説明があった。 

・６月に予定していた第１回救急法基礎講習会が東日本インカレと大会日程が重なるため中止すること 

となり、７月に予定していた第２回救急法基礎講習会を第１回救急法基礎講習会とする報告があった。 

・２０１９年度事業計画について各学連委員長から説明があった。 

・東海学連等西日本学連の事業計画において西日本大学バレーボール５学連男子選抜対抗戦・女子選抜 

対抗戦が西日本大学バレーボール学連男子選抜対抗戦・女子選抜対抗戦に名称を変更すると訂正され 

た。 

 

⑧ 強化事業計画 

・強化計画について各種説明があった。 

・新規女子強化事業としてサマーリーグ（東部大会）に大学選抜チームで参加すると報告があった。 

 

⑨ ２０１９年度全日本大学ビーチバレーボール男女選手権大会 

・２０１９年度全日本大学ビーチバレーボール男女選手権大会について説明があった。 

・２０２０年度全日本大学ビーチバレーボール男女選手権大会は東京オリンピックが開催される関係で、 

開催しない予定であると報告があった。 

 

⑩ ２０１９年度予算案 

・２０１９年度各種予算書案について説明があり、承認された。 

・全日本一般会計予算書（案）支出の部の全日本総会・代議委員会費において今年度より全日本一般 

会計に計上されるため、昨年度より上回ると報告があった。 

・全日本一般会計予算書（案）支出の部に新たに東西インカレ助成金が追加された。 

・全日本一般会計予算書（案）支出の部に役員給与・評議員給与・税理士顧問料等が追加された。 

・全日本一般会計予算書（案）支出の部の強化合宿経費において男子の合宿を行うため、昨年度より 

上回ると報告があった。 

・全日本一般会計予算書（案）が承認された後、税理士と改めて予算書を作成すると報告があった。 

 

⑪ ２０１８・２０１９年度全日本事業開催日程 

・全日本学連主催試合・共催試合の開催地について説明があった。 

・例年８月上旬に開催されるビーチジャパンカレッジにおいて２０２０年、２０２１年は開催を 

未定にするとの報告があった。 

・今年度の全日本インカレの際に２０２１年度大会の開催地を決定すると報告があった。 

 

⑫ その他 

１）救急法基礎講習会実施のお知らせについて 

・救急法基礎講習会実施についての説明があった。 

・参加費が２,０００円となっていたが、２,５００円と訂正された。 

２）２０１９年度全国バレーボール部員対象公益財団法人スポーツ協会公認  

バレーボール指導員（専門科目）資格取得講習会 開催要項（案）について 

・２０１９年度全国バレーボール部員対象公益財団法人スポーツ協会公認 バレーボール指導員

（専門科目）資格取得講習会 開催要項（案）についての説明があった。 

・日本スポーツ協会のカリキュラム改定に伴い、4 日間開催だったものを 3 日間に短縮し行うとの 

ことであった。 

３）第８回小学生バレーボール教室報告書について 

・第８回小学生バレーボール教室報告書についての説明があった。 

４）東京男子・女子バレーボールブロック別技術研修会報告書について 

・東京男子・女子バレーボールブロック別技術研修会報告書についての説明があった。 

・各学連で開催したバレーボール教室報告書の提出を依頼した。又、各学連委員長による小・中 

学生の指導普及計画の提出を依頼した。 



５）名刺申し込み用紙について 

・名刺申し込み用紙についての説明があった。 

・一般財団法人全日本大学バレーボール連盟でドメイン（＠juvf.jp）を取得したと報告があった。 

６）一般財団法人全日本大学バレーボール連盟定款について 

・一般財団法人全日本大学バレーボール連盟定款について説明があった。 

・この定款については、１月９日に登記された。 

・各規程（案）について、承認され本日より施行とするが、３月末までに訂正が必要な部分が出た 

場合は、別途メールにて連絡することとした。 

・この定款については、３月３日に施行された。 

 

JVA 競技委員集会での決定について 

・JVA 競技委員集会での決定についての説明がされた。 

・２０１９年度より監督制限ラインの廃止の報告があった。 

・給水においては体育館内温度が高温になった場合、現場の競技委員長と審判の状況判断により 

給水を取れることが可能になったと報告があった。 

・２０１９年度東日本・西日本インカレ男女とも旧ミカサを使用球とし、全日本インカレは 

新ミカサを使用球とするとの報告があった。 

 

以 上 

一般財団法人全日本大学バレーボール連盟 

 


